



## Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de  
PB-A1603, Seite 1/3



**Quelle:** Wochenzeitung VG Waldbreitbach. Nr. 14, 07.04.16, Seiten 3, 4

### ■ Arbeitstagung der Freiwilligen Feuerwehr



Im Gasthof Paganetti in Verscheid fand am 18.03.2016 die Arbeitstagung der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach statt, zu der alle Feuerwehrkameradinnen und -kameraden, die Jugendfeuerwehr und Ortsbürgermeisterin Roswitha Schulte eingeladen waren.

Jugendfeuerwehrwart Alexander Bauer und Wehrleiter Ulrich Schmitz stellten jeweils die Jahresberichte 2015 vor. Der Leiter „Atemschutz“ Hans Werner Dutz berichtete über die Einsätze und Übungen der Feuerwehr unter Atemschutz.

Die sechs Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach wurden 2015 zu insgesamt 164 Einsätzen (50 Brandeinsätze und 114 Hilfeleistungen) alarmiert. Die Mitgliederzahlen der Freiwilligen Feuerwehr der VG Waldbreitbach, Stand 31.12.2015, belaufen sich wie folgt: 141 Mitglieder (132 männlich und 9 weiblich). Die Jugendfeuerwehr hat 26 Mitglieder (19 männlich und 7 weiblich).



## Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de  
PB-A1603, Seite 2/3



Alexander Stein stellte den Feuerwehrkameraden das Funkkonzept zum Digitalfunk entsprechend der einzelnen Einsatzstufen vor. Der stellvertretende Wehrleiter Markus Schreiner referierte über das Thema „Brandphänomene“ und gab wichtige Hinweise zur Vorgehensweise im Einsatzfall. Bürgermeister Werner Grüber verpflichtete Niclas Reifenhäuser (Löschzug Breitscheid), Jens Arbeiter (Löschzug Datzeroth), Julien Kolling (Löschzug Niederbreitbach), Elias Glüsing, Frank Hoffmann und Marvin Loscheider (jeweils Löschzug Waldbreitbach) durch Handschlag zum Feuerwehrdienst. Bernhard Frey vom Löschzug Niederbreitbach wurde zum Gerätewart der Freiwilligen Feuerwehr bestellt.



Drei Feuerwehrkameraden wurde für körperliche Leistungsfähigkeit das Deutsche-Feuerwehr-Fitness-Abzeichen (DFFA) mit Urkunde verliehen:  
Christoph Over und Peter Lehnert erhielten das silberne Fitness-Abzeichen. Alexander Stein wurde mit dem goldenen Fitness-Abzeichen geehrt.



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 88, 15.04.16, Seite 20

## Wehr der VG Waldbreitbach verpflichtet neue Wehrleute

### Tagung Versammlung blickt auf 2015

■ **Waldbreitbach.** Die sechs Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach sind im Jahr 2015 zu insgesamt 164 Einsätzen (50 Brandeinsätze und 114 Hilfeleistungen) gerufen worden. Der Blick auf das vergangene Jahr war nur ein Punkt, der bei der Arbeitstagung der VG-Wehr im Gasthof Paganetti in Verscheid auf der Tagesordnung stand.

Zur Versammlung waren alle Mitglieder der Löschzüge und die Jugendfeuerwehr eingeladen. Jugendfeuerwehrwart Alexander Bauer und Wehrleiter Ulrich Schmitz stellten jeweils die Bilanzen für das Vorjahr vor. Der Leiter „Atenschutz“, Hans Werner Dutz, berichtete über die Einsätze und Übungen der Feuerwehr unter Atemschutz.

Die Mitgliederzahlen der Freiwilligen Feuerwehr der VG Waldbreitbach haben sich bis zum Ende 2015 wie folgt entwickelt: Es sind 141 Mitglieder (132 männlich und 9 weiblich) registriert. Die Jugendfeuerwehr hat 26 Mitglieder (19 männlich und 7 weiblich). Alexander Stein stellte den Kameraden das Konzept zum Digitalfunk vor. Der stellvertretende Wehrleiter Markus Schreiner referierte über das Thema „Brandphänomene“ und gab wichtige Hinweise zur Vorgehensweise im Einsatzfall.

Bürgermeister Werner Grüber verpflichtete zudem Niclas Reifenhäuser (Löschzug Breitscheid), Jens Arbeiter (Löschzug Datzeroth), Ju-



**Bei ihrer Arbeitstagung hat die Waldbreitbacher VG-Wehr auch das Fitnessabzeichen verliehen (oben) und neue Wehrleute verpflichtet.**

lien Kolling (Löschzug Niederbreitbach), Elias Glüsing, Frank Hoffmann und Marvin Loscheider (alle Löschzug Waldbreitbach) durch Handschlag zum Feuerwehrdienst. Bernhard Frey vom Löschzug Niederbreitbach wurde zum Gerätewart der Freiwilligen Feuerwehr bestellt.

Schließlich verlieh die Feuerwehrleitung noch das Deutsche Feuerwehrfitnessabzeichen an drei Feuerwehrmänner für deren körperliche Leistungsfähigkeit: Christoph Over und Peter Lehnert erhielten das Silberne Fitnessabzeichen, Alexander Stein das Goldene Fitnessabzeichen.